

# 三壱鹿屋

県立鹿屋高等学校PTA広報誌



第72号

発行日 平成28年3月1日  
発行 県立鹿屋高等学校PTA  
発行責任者 上谷田浩幸PTA会長  
編集責任者 米永千代美広報部長  
題字 西葉月音(2年1組)

- 1面：センター試験関連・PTA会長より～卒業生へのメッセージ～  
2面：校長・学年主任より～卒業生へのメッセージ～  
3面：保護者より～卒業生へのメッセージ～  
4・5面：3学年団・教科担任より～卒業生へのメッセージ～  
6・7面：文化部も活躍！～「生鮮芸術市場」・絆音楽同好会ライブ～  
8面：校内・PTA行事報告、離任式のご案内、編集後記

## 大学入試センター試験

1月16日(土)・17日(日)



大学入試の天王山でもある大学入試センター試験を3年生が受験しました。この後は各自の進路目標にむかって、それぞれの戦いに臨みます。



## センター試験激励会

1月8日(金)

3学期の始業式にあわせ、生徒会の主催でセンター試験激励会が行われました。現生徒会長の激励のことば、3年生代表の決意のことばがそれぞれ交わされ、2年生応援団からエールがおくられました。



希望と不安の入り混じる中、本校の門をくぐつてからの3年間の歳月は、瞬く間に過ぎてしまつたのではないかでしょうか。皆さん入学してから校訓「知・徳・体」のもとに、学業に精進し、部活動に汗を流し、体育祭・文化祭などの行事でも力を尽くし、感動の涙を流しました。この充実した3年間は、これから皆さん的人生の大きな糧になることでしょう。また、これら本校生徒の文武両道の学生生活を支えるために、保護者の皆さんが朝早くから夜遅くまで皆さんのお世話を頂いたことを忘れてはいけません。感謝の心を生涯持ち続けてください。

伝統ある鹿屋高校を卒業する皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様にも心よりお祝い申し上げます。

PTA会長 上谷田 浩幸

この春からほとんどの皆さん、生まれ育つたこの大隅の地を離れ、進学にせよ就職にせよ、社会に巣立っていきます。今までの親元で過ごした高校時代とは全く異なる生活となり、何事においても自己判断により人生が左右されます。自分を甘やかさず、楽な方にばかり流されない様に、しっかりととした自己をもつて、常に最良の判断をしてください。

卒業は節目ではあるが決してゴールではありません。皆さんの方にはどこまでも続く道があります。それは決して平坦な道のりではないでしょう。激しい嵐にも遭うだろう、凍つつく寒さも経験するかもしれない、しかし、辛苦を恐れずまっすぐ前を見つめ、鹿屋高校で過ごした3年間の経験を活かし、三星魂を忘ることなく、遥か遠くにあるゴールを目指して歩いてほしいと思います。

私たち保護者で組織されているPTAは、いつも私たち保護者で組織されているPTAは、いつまでも彼方たちの最大の理解者であり、最強の応援団であり続けます。

『キバレ三星健児！』

御卒業おめでとうござります





修学旅行で訪れた東大寺大仏殿



文化祭の揮毫パフォーマンス

# 保護者より卒業生へのメッセージ

嬉しかったこと。三年前、鹿屋高校に入学してくれたこと。部活動を三年間続けてくれたこと。嫌な顔をせずに、毎日学校へ通ってくれたこと。そして、卒業という日を迎えてくれたこと。

これもひとえに、良き先生方と良き友人に恵まれたからだと思います。お世話になりました皆さん、本当にありがとうございました。

父より

早いもので、もう卒業という日を迎えることになりました。いつも近くで過ごしていたので気づきませんでしたが、改めて見ると成長しましたね。鹿屋高校での経験が、今の貴女をつくってくれたんですね。

親子共々まだまだ未熟ではありますが、これからもご指導をよろしくお願ひいたします。鹿屋高校のますますのご発展を祈念します。

母より

悔

鹿屋高校に入学したのが、つい先日のように思い出されます。初めての高校生ということで分からぬことだらけでしたが、先生方の手厚いご指導により、無事卒業を迎えることができました。

まだ、進路は確定していませんが、卒業後もしばらくは学校に行くことになりそうです。お忙しいとは思いますが、今しばらくの間お付き合いください。

父より



感動の体育祭



残念!登山ならず。しかし、白熱のバレー大会

上床より

安藤より

喜入より

大山より

ワダリンより

立元より

*Heading for tomorrow*

感謝

桃  
何事にも前向きに  
チャレンジを。

女口

一步前へ



吉留より

卒業おめでとう。  
皆さんの活躍を  
期待しています。  
キバレ三星健児



下塙より

祝！卒業  
君たちは、これからも  
三星健児です。  
期待しています。

谷より

卒業おめでとう！  
これからも  
頑張りましょう。  
でも息抜きも  
時には必要です。

児嶋より

辛い時こそ上り坂  
です。  
辛いな、苦しいなど  
感じている時こそが、  
まさに成長している時。  
逞しく生きていこう!!!

中村より

“得手に帆を揚げて”  
(得意なことを活かせる  
チャンスを逃さず)  
生きる人になろう!!

西中村より

自分を信じて  
自分を活かす



もりより

毎日、小さな何かを  
一つ続けてみよう。  
晴の日も 雪の日も

「おもしろい  
こととなさせを  
おもししく」



第68期の三星健児の諸君、  
ご卒業おめでとうございます。  
晴れやかな門出の日、OBとして  
感慨も一入です。輝かしい未来の  
待つ皆さん、是非頑張って下さい。  
期待しています

3学年団・教科担任より

## 卒業生へのメッセージ

ニシハタ  
より

学びに感謝!!  
出会いに感謝!!  
卒業おめでとう!!

川野(和)  
より

卒業おめでとう！  
光輝く未来を  
祈念して。

岡本より

自分の道を全力で  
進み続けよう。

岩根より

元気  
いつも 笑顔  
感謝  
頑張れ！

ソフトテニス  
ました。  
全員卓球  
楽しかったです。

小薗より

第68期の三星健児の諸君、  
ご卒業おめでとうございます。  
晴れやかな門出の日、OBとして  
感慨も一入です。輝かしい未来の  
待つ皆さん、是非頑張って下さい。  
期待しています



# 文化部も活躍!!

~「生鮮芸術市場」・軽音楽同好会ライブ~

## 生鮮芸術市場

1月28日(木)～2月1日(月)

1月28日(木)～2月1日(月)の5日間、プラッセだいわ鹿屋店の1階センターコートにおいて、毎年恒例の「生鮮芸術市場」が開催されました。美術部・書道部・写真部による作品展示、吹奏楽部によるオープニング演奏とコンサート、美術部による似顔絵サービス、書道部による揮毫パフォーマンスがそれぞれ期間内に行われ、会場は大いに賑わいました。



### 吹奏楽部



私たち吹奏楽部は、1年生28名、2年生12名の40名で、松尾先生と日高先生の御指導のもと日々の練習に励んでいます。今年の生鮮芸術市場では、オープニングと吹奏楽部コンサートで演奏させていただきました。オープニングとコンサートの間が短く、コンサートにむけた準備が大変でしたが、当日は部員が一丸となつて成功させることができました。コンサートでは、お客様が手拍子などをしてくれたり、とても楽しい時間となりました。

部長 上園 智也  
(2年6組)

## 美術部



今年の生鮮芸術市場では、毎年恒例の似顔絵「一ナ」を催しました。なかなか似顔絵の練習ができないまま本番をむかえましたが、当口は例年よりもお客様が多く来てくださり、「ありがとうございます」と、描いた絵を手渡してもらえて嬉しい。など、温かいお言葉をかけてもらえたので、こちらも嬉しい気持ちになりました。

来年もこの調子で似顔絵「一ナ」を続けていけるよう頑張ります。

部長 藤重 明香  
(2年1組)

## 書道部



私たち書道部は、展示とパフォーマンスを行いました。展示作品は県高校書道展に出演したものです。パフォーマンスは、なかなか練習時間がどれず、少し不安がありました。本番が始まると部員一人一人が楽しみながら、最高のパフォーマンスをすることができました。展示やパフォーマンスを見てくださった方々の中に、感動したこと言ってくださった方もいて、とてもうれしかったです。また、2階や3階からも見てくださるほどの大勢の方に御来場いただき、とても充実したものになりました。

部長 龜甲 有沙  
(2年2組)



## 軽音楽同好会ライブin「鏡堂」 12月27日(日)

昨年末に行われた1年生初ライブに、多くの方々が足を運んでください、ありがとうございました。この場を借りてお礼を申し上げます。

1年生は初めての演奏ながらも完成度が高く、すごいと思う反面、先輩として焦りを感じました。今後もライブを予定していますが、私たちがステージ上で「音」という表現を用いて輝く瞬間を、ぜひ見にきてください。

副部長 児島 蓮



# 長距離走大会

12月18日(金)

## 1年女子(5Km)

順位	氏名	学級	タイム
1	迫 七 夏	3組	20'49"
2	山崎 未 桃	5組	21'11"
3	郷原 咲帆	7組	21'40"



## 1年男子(10Km)

順位	氏名	学級	タイム
1	井上 竜	2組	36'18"
2	別府 夏来	4組	36'22"
3	中畠 敏哉	6組	36'39"

## 2年男子(10Km)

順位	氏名	学級	タイム
1	郷原 一眞	4組	34'37"
2	上木 太晃	2組	34'58"
3	市原 雅大	3組	36'29"

## 第20回鹿屋市PTA研究大会・家庭教育講演会

1月16日(土) 於:鹿屋市文化会館



情報機器とのつきあい方について  
あらためて各御家庭で語り合ってみてはいかがでしょうか。

スマートフォンやタブレットなどの情報端末について、情報化が進む今日では、「どのように使わせるか」を、子どもを見守るおとなたちも学び、実践していく必要があります。

成年氏が講演を行いました。

「使わせない」という選択肢がとりづらくなっています。家庭内ルールの作成や情報モラルの向上など、「どのようにならためて各御家庭で語り合ってみてはいかがでしょうか。

「向き合い、語り合い、学び合う、子どもたちの未来のために」をスローガンに、鹿屋市PTA研究大会ならびに家庭教育講演会が開催されました。研究会でのシンポジウムでは、「学力向上に結びつく親子の関わり方」→ケータイ・スマート・ゲーム機の家庭内ルールについて→をメインテーマに、各校種単位での研究発表が行われ、基調講演は「なぜ子どもたちは正しく情報端末を使えないのか?」→子どもたちの人生を守るために親力を→を演題に、NPO法人ネット・ボリス鹿児島理事長の戸高ネット・ボリス鹿児島理事長の戸高成年氏が講演を行いました。

今年度最終号となりました三 星鹿屋はいかがでしたか?広報部一同、皆様のご理解とご協力を頂きましたことを心より感謝いたします。私自身、広報部活動を通して、我が子の通う学校を多面的にうかがい知れた濃い1年となりました。学校外での取材時に「鹿屋高校生は気持ちよく挨拶してくれる。」とお褒めいただきましたことを最後のご報告とさせていただきます。1年間ありがとうございました。

広報部長 米永 千代美  
(1-6)

## 編集後記

担当職員	広報部員
牧之瀬・瀬戸・西中川	迫(3-1)・鶴瀬(3-7)
	上船(2-2)・柿内(2-2)
	横山(2-6)・黒松(2-5)
	甲(2-2)・阿多(2-7)
	田(2-7)・黒田(2-7)
	永(1-6)・持留(1-6)

離任式の御案内	日時
鹿屋高校体育馆	3月28日(月) 9:30